

S. asistentes.

### Junta Directiva del 1.º de Mayo de 1858.

Alafont.

Presidencia accidental del Sr. Alafont.

Mendiogitia.

Herrera.

Se dió principio á las 8 de la noche con lectura del acta anterior que fué aproba-  
da. Seguidamente fueron presentadas las cuentas por la Secretaría de la comision  
de Fomento y socorros mutuos, relativas á los gastos ocurridos en el aniversario últi-  
mo y á los efectuados en el salm. de sesiones en el mes anterior. Asimismo las per-  
tenecientes á la Secretaría de Correspondencias, las cuales estando visadas segun  
Reglam.º por el Sr. Bontador, fueron aprobadas y dispuesto su pago por el Sr.  
Presidente.

Igualmente se dió cuenta de haberse presentado la relacion de periódicos reci-  
bidos en el finado mes de Abril por el Sr. Bibliotecario; y la Junta quedó entera  
da.

Dióse cuenta de una comunicacion del Sr. Bibliotecario, en la cual participa  
los números y meses á que corresponden, los Boletines que faltan en el Archivo;  
la Junta quedó enterada, y en su virtud se sirvió acordar: que se suspenda  
por ahora la reimpression solicitada, toda vez que el único número que en rea-  
lidad hace falta, es el correspondiente á Marzo de 1854, y este puede suplir-  
se por uno de los ejemplares de la sesion pública correspondiente al menciona-  
do año. Asimismo que no se sirva ninguna reclamacion de los números, que  
no excedan de seis ejemplares, y se encuadernen una coleccion completa para  
el Archivo. Se levanta la sesion á las 9 de la noche.

Casa del infrascrito secretario 1.º de Mayo de 1858.

El Presidente accidental, -

Fran.º de Paula

Alafont.

El Secretario de Gob.º =

Salvador Herrera

S. asistentes.

### Junta general económica del 15 de Mayo de 1858.

Castell.

Roda.

Ten.

Fuster.

Alafont.

Herrera.

Convocada la Junta general para el expresado dia y hora las 8 y 1/2 de  
la tarde, y no habiéndose reunido número suficiente de socios, para que, se-  
gun Reglamento, pudiera efectuarse; los Sres. del margen, únicos que com-  
parecieron, despues de recibir un atento recado del Sr. Presidente, por el  
cual este Sr. hizo saber le era imposible asistir en atencion á sus perentorias  
obligaciones; y siendo las 8 y 3/4 de la noche, determinaron en conformidad del  
Reglam.º vigente, no tuviera lugar aquella y hacerlo constar así en los acuerdos de  
este Instituto.

Salon del Instituto Médi-

co Valenciano nueve y tres cuartos de la noche del 15 de Mayo de 1858.

El Secretario de Gobierno, =

Salvador Horta

L. asistentes.

Junta general científica del día 22 de Mayo de 1858.

Encinas.

Presidencia del Dr. Encinas.

Fuster.

Se dió principio á las 8 de la noche con lectura del acta anterior que fué apro-

Beltran.

bada, la cual corresponde al 24 de Abril, y de la resolucion tomada segun Re-

Gen.

glam.<sup>to</sup> por los Sres. asistentes á junta economica citada el 15 del actual, y que no

Blagues (D. J.)

tuvo lugar por falta de número suficiente de Sres. socios: la Junta igualmente

Woda.

lo aprobó.

Alafont.

Acto continuo se dió cuenta del informe que la comision central de vacunacion

Herrera.

da á la Corporacion acerca de la obra que el dignísimo socio correspondiente D. Fer-

nando Weyler y Lavina publicó y dirigió á este Instituto en defensa de la vacu-

na contra los principales cargos que la dirige el Dr. Verde-Iselste. La Junta to-

mandó en consideracion lo estenso del informe y su importancia, opino debía

quedar sobre la mesa, para que los Sres. que gustaran, pudiesen enterarse de

el, antes de proceder á su discusion, para que esta pudiera ser mas acertada

y fructifera, sin perjuicio de ser leído de nuevo en el día que tuviera lugar a-

quella, que lo será en la sesion científica inmediata.

Trévía la sesión de la Junta general, el Sr. Secretario firmante dió cuen-  
ta á la Corporacion, de los asuntos pendientes: 1.º del oficio que con fecha 29  
de Marzo último, dirige desde Málaga el socio correspondiente D. Vicente Mar-  
tinez Montes, y al cual acompaña los Reglam.<sup>tos</sup> de los Hospitales milita-  
res extranjeros, coleccionados por él, y una memoria que le es propia, en la  
que analiza el servicio tanto de estos como de los civiles, comparados entre sí y  
con los nuestros, discutiendo diferentes cuestiones de alto interes bajo el aspecto  
administrativo, higiénico y científico. En el citado oficio recuerda á la Corpora-  
cion haberle remitido la Topografía de Málaga, hecha tambien por el propio Sr.  
y á la vez manifiesta el deseo que tiene de saber el juicio, que formar puede la  
misma en ambos trabajos. En su vista la Junta general acordó se indague el  
paradero de la mencionada obra, y junto con la nuevamente remitida se pase  
á la comision permanente de Medicina y Cirugia, á fin de que esta informe so-  
bre el mérito literario que encierran para satisfacer el justo deseo del autor.

2.º Del oficio que con fecha 30 del que cursa, dirige la Academia de Me-